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          Тема выпускной квалификационной   работы: «Проектирование центробежного компрессора для сжатия двуокиси углерода на отношение давлений П=3,14 и начальным давлением 78,8 бар».Данная работа посвящена исследованию способов по утилизации выбросов углекислого газа в атмосферу. Рассмотрены проблемы энергетики различных стран и пути их решения в разные временные периоды, потенциал использования СО2, как источника для повышения нефтеотдачи скважин. Проектирование промышленного центробежного компрессора, работающего на рабочем теле - суперкритическом СО2 является актуальной целью для решения современных проблем с экологией. Задачи, которые решались в ходе исследования:Расчет газодинамических параметров компрессора на реальном газе;Расчет геометрии лопатки;Экспериментальные испытания в программном комплексе Ansys.Предложены возможные способы защиты металлов от коррозии при использовании СО2 с высоким давлением.В результате работы был спроектирован центробежный двухступенчатый компрессор для сжатия подготовленного суперкритического СО2, рассмотрены особенности поведения газа при разных параметрах, влияющих на способность сжатия.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Design of a centrifugal compressor for carbon dioxide compression at a pressure ratio of P=3.14 and an initial pressure of 78.8 bar».This work is devoted to the study of methods for the utilization of carbon dioxide emissions into the atmosphere. The problems of energy in different countries and ways to solve them in different time periods, the potential of using CO2 as a source for increasing oil recovery of wells are considered. The design of an industrial centrifugal compressor operating on a working body - supercritical CO2 is an urgent goal for solving modern environmental problems. Tasks that were solved during the study:1. Calculation of gas dynamic parameters of the compressor on real gas;2. Calculation of the blade geometry;3. Experimental tests in the Ansys software package.4. Possible ways of protecting metals from corrosion when using CO2 with high pressure are proposed.As a result of the work, a centrifugal two-stage compressor was designed to compress the prepared supercritical CO2, the features of the gas behavior at different parameters affecting the compression ability were considered.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 11
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





